

## CONCURSO LITERARIO DEL DÍA DEL LIBRO

Con motivo de la celebración del Día del Libro (23 de abril), el A.M.P.A. del instituto, con la colaboración del Departamento de Lengua, organizó el concurso literario, como viene siendo tradicional, destinado a todos los alumnos del Centro. Los participantes podían concursar con relatos o con poemas originales y de temática libre. Como en años anteriores se establecieron dos modalidades: una para el primer ciclo de la E.S.O. y otra para el resto del alumnado alumnos. En ambas modalidades había un primer premio de 50 euros y un segundo de 30 euros en metálico, para gastar preferiblemente en material escolar. Además todos los participantes recibieron como obsequio un libro que está teniendo mucho éxito entre el público juvenil: *Crepúsculo*.

Los ganadores de esta edición han sido los siguientes alumnos: Estefanía Manzanares Lorente (2º B), consiguió el primer premio en la primera modalidad por el relato “El amor por un hada” y Miguel Pacheco Pradillo (1º D), el segundo premio, con la poesía “La contaminación”. En la segunda modalidad, la ganadora del primer premio fue Olga García Guijarro (1º BA) con un poema titulado “Etapas” y el segundo premio lo recibió Marcos Mesas Monedero (1º BD), con un relato titulado “Rompiendo estereotipos”.

Los premios fueron entregados, como todos los años en el Auditorio Municipal, el día 23 de abril.

Damos la enhorabuena a todos por participar y a los que han obtenido premio, esperamos que sigan escribiendo tan bien como lo hacen. También agradecemos al A.M.P.A. el esfuerzo que realiza en este concurso.

Todos los relatos ganadores los podéis leer en la página web del intituto.

## EL FRAY LUIS, ES ESCUELA PARA LA PAZ Y EL DESARROLLO

El pasado 15 de junio en Cuenca se entregaron los diplomas a los 11 colegios e institutos que han realizado actividades para la prevención del racismo, colaborando con la ONG “Asamblea de Cooperación por la Paz”. Han sido 7 colegios y 4 institutos los que han participado en las horas de tutoría en esta formación en valores.

Se constituyó el “comité de Notables de Escuelas sin Racismo”, donde destaca Juan Carlos de la Osa (atleta olímpico de fondo), Juan Ávila (presidente de la diputación), Cristina Falcón (escritora), Eugenio Alfaro (delgado de Educación), Miguel Romero (escritor y pintor), entre otros.

